

Foto: ZOOM.TIROL



## Alkolenker steckte auf Leitschiene fest

In eine verzwickte Situation brachte sich Donnerstagnacht ein Österreicher (47) mit seinem Pkw auf der Achensee-Bundesstraße in Wiesing. Gegen 21.30 Uhr touchierte er die linke Leitschiene und rutschte auf die-

ser mehrere Meter entlang, bis das Fahrzeug schließlich in einer mehr als ungünstigen Lage zum Stillstand kam. Bei dem Unfall zog sich der Mann erhebliche Verletzungen zu und wurde mit der Rettung ins Krankenhaus Schwaz eingeliefert. Damit nicht genug: Ein Alkotest ergab einen stolzen Promillewert von 1,6!